

sábado 28 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

En Santander se realizarán los primeros pilotos de fracking



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) le asignó a **Ecopetrol** el Contrato Especial de los Proyectos Piloto Integrales de Investigación para la exploración de yacimientos no convencionales (YNC) de **petróleo** con la técnica de fracking.

Éste se realizará en el Valle Medio del Magdalena, exactamente en Puerto Wilches.

Según la ANH, el contrato ya se habilitó y avaló. Sin embargo, la petrolera colombiana está en proceso para la firma del documento.

Se espera en enero iniciar con los Estudios de Impacto Ambiental, así como el desarrollo de un plan de relacionamiento con comunidades y demás grupos de interés.

Posteriormente a la aprobación de la licencia ambiental, **Ecopetrol** podría avanzar en la construcción de obras civiles y la posterior fase de perforación y completamiento del pozo.

Estudios preliminares indican que con el fracking, en esta zona podría haber un potencial estimado entre 2.000 y 7.000 millones de barriles de crudo y gas.

En Colombia se desarrollarán cuatro los pilotos de fracking y traerían inversiones por más de US\$400 millones.

Al menos tres de estos pilotos se llevarán a cabo en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y serán operados por **Ecopetrol**, ConocoPhillips y ExxonMobil. El otro proyecto se desarrollará en la cuenca Cesar-Ranchería, a cargo de Drummond.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas **barriles de petróleo** **Economía** **Ecopetrol** petrolera

Lea también



Más de \$114.000 millones para construcción y mejoramiento de vivienda

Indicadores 28 de noviembre 2020



"Incendio en refinería no afectó la producción"



Más de 10.000 comercios de Santander le apuestan al Black Weekend

Comentarios

Comente con Facebook

5 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕

Agregar un comentario...



Pedro Armando Jaramillo Parra

y no solamente Duque no dijo que no lo iba hacer hace 2 años en la UNAB, si no que hace unos 2 meses se comprometió que en su gobierno no lo iba hacer, y entonces esto qué es?, qué personaje tan mentiroso!! cómo se le puede creer algo si nos miente a la cara, esto es cinismo puro!!!!, todo lo de Uribeismo es así, mentiras cínicas y voceros que reslapadan, estoy seguro que si le preguntan A Duque hoy dirá que no se está haciendo fracking y sus borrgos repitiendo lo mismo!!!!

Me gusta · Responder · 1 · 1 min



Guillermo Valderrama

La zona del Centro (corregimiento de Barranca), mucho pozo que aun puede producir...A los ambientalistas, se les debe leer, pero olvidan que Colombia, urge progresar.

Me gusta · Responder · 2 h



Rafael Gómez

¿Sabe por cuánto se exporta el crudo y por cuánto se importan sus derivados...? [ES NEGOCIO DE BOBOS] ¿Valdrá la pena contra esto: <https://www.ecoticias.com.../Fracking-8-gravisimos...> ?

Me gusta · Responder · 2 h



Delio Cespedes

Lastimosamente éste país no castiga mentirosos y menos cobra deudas. Jamás hubo presidente más inconsistente entre lo prometido y lo ejecutado y todo porque el mico sabe en qué palo trepa!

Me gusta · Responder · 5 h



Rafael Gómez

Las promesas corruptas fueron no fracking en Colombia... ...Y como le pusimos la mayor votación: "¡TOMEN PA'QUE VOTEN!"

Me gusta · Responder · 1 · 7 h



Josemanolin Ardila

400 millones de us.25 menos de lo que quieren regalar a Avianca. Que joyas!¡!

Me gusta · Responder · 1 · 10 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter | Patrocinado



Un tratamiento eficaz y económico para los ronquidos se convierte en...

Salud y Bienestar | Patrocinado



Amenazan a empleados de funeraria que se tomaron foto con cadáver de Maradona

Las imágenes se hicieron virales en redes sociales y el acto fue muy criticado.

Vanguardia



Invertir \$ 200 en Amazon podría devolvarte un segundo salario

Consejería Financiera | Patrocinado



Freidora de Aire Home Elements

linio.com.co | Patrocinado



Descubre la mejor manera para mantener limpios tus oídos...

Easy WaxOff | Patrocinado

